



“Islar las manos” / Carlota Mantecón

¿Alguna vez has pensado en los cuidados que las mujeres hacemos y hemos hecho con las manos? Nuestras manos históricamente han sostenido la vida sensible de los cuidados con calor, soporte y ritmo. Dicen que antiguamente en Canarias estaba mal visto que las manos de las mujeres tocaran el instrumento de las chácaras. La bailarina Carlota Mantecón, junto a dos mujeres que tocan las chácaras Eva y Yulimar, te invita a participar de un taller en el que sensibilizarnos juntas con el gesto desde las palmas de las manos, expandiendo nuestro imaginario de isla. Un taller para mujeres entre 10 y 80 años con perspectiva de género, en el que realizaremos una acción artística pública el mismo día del taller.

¿Quiénes son Carlota Mantecón, Eva Rivero y Yulimar González? - Carlota Mantecón es bailarina, performer, creadora y agitadora cultura de Tenerife. En su práctica artística investiga en el terreno de lo sensorial, relacionándose con el tacto, el sonido y el movimiento para activar sensibilidades somáticas y danzas que ensanchen las formas de convivencia con el entorno, la comunidad y la propia noción de danza. Yulimar y Eva Rivera tocan las chácaras abrazando la esencia y la idea de comunidad con el instrumento.

¿A quién va dirigido? - Dirigido a mujeres de edades entre los 10 y los 80 años, con interés y ganas de involucrarse en una acción artística. Taller gratuito.

Actividades:

1. Taller de 4 horas (dividido en dos sesiones el mismo día).
De mañana de 10:00 A 13:30h de tarde de 17:00 a 17:30. - 29 de Marzo.
2. Acción artística colectiva a las 18:00h. - 29 de Marzo.

Necesidades y espacios de trabajo:

- De cara al taller necesitamos una sala silenciosa, sin espejos y lo suficientemente amplia para poder trabajar con el cuerpo en movimiento. También podemos adaptarnos a trabajar en un patio tranquilo, amplio y despejado de cosas o en un terreno silencioso.
- De cara a la realización de la acción propongo o bien en un patio amplio y silencioso, o una sala polivalente amplia, o una plaza en la que poder generar un espacio de trabajo.
- Ayuda por parte de la organización para realizar la convocatoria con al menos 3 semanas de antelación (10 de Marzo), para generar el vínculo y cerrar el listado con las participantes de máximo 12 personas. Por mi parte, enviaría foto y textos para la difusión del mismo antes de esas fechas.